



333 Töffli sind auf dem Rundkurs zum Start aufgereiht

Bilder: Beat Zürcher



Motom Junior 48 von 1963 mit diversen Umbauten wie z.B. grosse Ölwanne vom Motom Motocarro 4 und offener Auspuff

«Ottro» in Romanshorn

Beat Zürcher

Ottro steht für «Oberthurgauer Töfflitreff Romanshorn». Vier junggebliebene und begeisterte Töfflifahrer haben diesen Anlass am 8. August auf dem Areal der Autobau Erlebniswelt in Romanshorn organisiert. Nebst diversen Attraktionen fand eine Mofa-Rundfahrt auf Strassen statt, an der 333 Töfflifahrer und -fahrerinnen teilgenommen haben. Kompliment an die Veranstalter. Die Sache hatte Stil. Weitere Informationen: www.ottro.ch.

Auch die FAM waren mit der Gruppe Kleinmotorräder und Fahrräder mit Hilfsmotoren dabei.

Peter Ruckstuhl hatte auf dem Rundkurs im Autobau-Areal ein Programm für Nostalgiefahrten mit Velos mit Hilfsmotoren, Mofas, Kleinmotorrädern mit 4-Takt- sowie mit 2-Takt-Motoren zusammengestellt.

Wie immer war die Marke Motom gut vertreten. Die ganze Familie Prata war mit diversen Modellen da.

Auch andere ältere Mofas und Velos mit Hilfsmotoren, wie z.B. Ducati Cucciolo, Lista, Graziella, Vap 4 und Lohmann, drehten vor viel Publikum ihre Runden.



René Allemann mit seinem 4-Takt-Mofa mit Ducati Cucciolo-Motor



4-Takt-Motor im Hinterrad, Honda PA 50 M aus dem Jahr 1968



Mofa Lista – 1953/1954 wurden 600 Mofas in Erlen /TG hergestellt